

Artikel vom 02.03.2017

Nahversorgung im Stadtteilzentrum

Blumengeschäft am Grünen Markt neu eröffnet



Neu eröffnet: Das Blumengeschäft am Grünen Markt.

Seit dem 1. März 2017 kann man am Grünen Markt wieder Blumen kaufen. Die CSU-Fraktion im Bezirksausschuss Berg am Laim hatte sich für den Erhalt des Geschäftes eingesetzt, eine entsprechende Initiative war Anfang des vergangenen Jahres von CSU-Gewerbebeauftragter **Angela Buckenauer** und CSU-Fraktionssprecher **Fabian Ewald** in das Gremium eingebracht worden.

Mit der Neueröffnung wird nun eine Lücke in der Nahversorgung im Berg am Laimer Stadtteilzentrum geschlossen. Die CSU Berg am Laim gratuliert zur Neueröffnung und wünscht der neuen Betreiberin viel Erfolg!